

El confort más sostenible para tu hogar, de la mano de LEROY MERLIN



- De cara a los meses fríos, llega el momento de abrigarse y abrigar tu hogar con las mejores soluciones de calor y aislamiento.
- Entre las Ecopciones de LEROY MERLIN, la categoría ‘Confort sostenible’ reúne soluciones eficientes para mantener una temperatura agradable en casa reduciendo las emisiones contaminantes.

Madrid, 5 de octubre de 2021. Con la llegada del otoño recuperamos la ropa de manga larga, los pijamas abrigados, las mantas, los planes de película y bebida caliente en el sofá. Si además de friolero eres previsor, seguro que ya has pensado cuáles son las mejores soluciones para mantener tu hogar caliente, y si además te preocupa la sostenibilidad, te habrás preguntado también cómo hacerlo de una forma ‘eco’.

Una de las consecuencias más notables del cambio climático es el aumento de las temperaturas, siendo estas a su vez más extremas, lo que hace más difícil mantener una temperatura agradable en el interior de nuestros hogares. Plantear soluciones a este asunto es imprescindible y urgente. LEROY MERLIN trabaja para atajar este problema desde dos puntos de vista, por un lado, con soluciones para calentar o enfriar nuestro hogar y hacerlo más confortable, por otro, haciendo estas soluciones más eficientes y sostenibles. En este aspecto, entre las Ecopciones de la marca, la categoría ‘Confort sostenible’ es la protagonista absoluta. LEROY MERLIN, te propone

soluciones para disfrutar de una temperatura agradable en casa reduciendo el consumo energético un 60% y, a la vez, las emisiones contaminantes.

Controla el calor con radiadores inteligentes y ‘a medida’

A la hora de climatizar una estancia debes tener en cuenta siempre sus dimensiones. Un **emisor de calor**, fluido o cerámico, puedes **crearlo a ‘tu medida’** variando el número de elementos que lo compondrán y, por lo tanto, su potencia. Cuanto más grande sea la sala más elementos necesitarás para calentarla, eso sí, de forma controlada.

¿Cómo podemos controlar el calor en cada estancia? Los emisores térmicos Equation Adagio, por ejemplo, cuentan con **4 programas pregrabados y conexión wifi** para encender y apagar la calefacción a través de su aplicación *Equation Heating App*, estés donde estés, desde dentro o fuera de casa. De esta forma, cuando vuelvas a tu hogar al final de la jornada lo encontrarás a una temperatura cálida y estable, evitando tenerla encendida durante todo el día o ese momento en el que la encendemos a toda potencia para calentar la vivienda rápidamente y gastando demasiado. Si llegas antes a casa o simplemente te has olvidado de ello antes de salir, puedes encenderla y apagarla sin estar allí.



Si ya cuentas con un sistema de calefacción eléctrico, puedes hacerlo *smart* con **programadores y termostatos inteligentes**.

Visión del fuego ‘eco’



Si prefieres disfrutar de la **acogedora visión del fuego** en invierno, la calefacción con biomasa es la solución perfecta para tu hogar. Las estufas EcoDesign funcionan con combustibles sólidos de la biomasa: **leña, pellets, briquetas, huesos de aceitunas...** Su diseño garantiza una combustión lo más eficiente posible, aprovechando el combustible al máximo para reducir las emisiones de gases y partículas a la atmósfera.

Algunos modelos tienen **conexión wifi**, para que también puedas programarlas y controlarlas con mayor exactitud incluso si no estás en casa.

Un placer sostenible

Piensa en los meses más fríos ¿no te encanta darte una ducha caliente al llegar a casa? En ese momento también puedes ahorrar energía. Un **termo eléctrico inteligente**, como el [Ariston Blu1 Eco](#), estudiará tus hábitos de consumo y, en función de ello, se autoprogramará para reducir el consumo de electricidad. Este modelo, exclusivo de LEROY MERLIN, lo encontrarás para familias de 2, 3 y 4 personas. Si además lo complementas de una **columna de ducha 'eco'** estarás ahorrando agua, todo ello sin renunciar al confort de una ducha calentita.



Que no se escape el calor

Si te encuentras en plena reforma no te olvides de este detalle, no se ve, pero lo sentirás en los días más fríos (y en los más calurosos). Con un buen **aislamiento** evitarás que el frío entre y no desperdiciarás el calor que estás generando en el interior con tu sistema de climatización.

Pero la única frontera entre tu vivienda y el exterior no son solo las paredes, **las ventanas son otro punto débil**. Ten en cuenta su apertura, acristalamiento y materiales del marco, **las de PVC son las mejores**.



Pequeños o grandes detalles que apenas ves, otros invisibles, pero que sentirás cada día en casa. Entre las Ecopciones de LEROY MERLIN encontrarás **soluciones para**



disfrutar de un hogar agradable y cálido en los meses más fríos, ahorrando en la factura de la luz y **reduciendo las emisiones contaminantes**.

LINK PARA DESCARGA DE IMÁGENES: <https://we.tl/t-UfPkWoNODT>

LEROY MERLIN España

LEROY MERLIN es la compañía líder en acondicionamiento del hogar en España (bricolaje, construcción, decoración y jardinería). La compañía ofrece sus productos y soluciones a través de 129 puntos de venta en España, gracias a la labor profesional de más de 14 300 colaboradores. En 2020, LEROY MERLIN España alcanzó una facturación de 2 650 millones de euros.

Para más información de prensa:

LEROY MERLIN

Elvira Pacheco

elvira.pacheco@leroymerlin.es

M. +34 91 749 60 00

GLOBALLY

Fátima Galán

fatima.galan@newlink-group.com

Tel. +34 91 781 39 87